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令 和 ５ 年 

第 １１ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和５年１１月２７日（月） 

午前１０時００分開会・午前１０時５５分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｂ棟４階 大会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

教育総務課長  宮 元 良 知 

教育部副参事（学校統廃合担当）  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  岡 崎 公 伸 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  澤 田 和 也 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 有（３名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿 潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（１０／２５）の会議録 教育長、１番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

    本日の署名者 教育長、２番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）地域交流研修会について（11/2 産業文化センター） 

（２）埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会について（11/2 白岡市） 

（３）第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（11/17 さいたま市） 

（４）上藤沢中学校・高倉小学校開校４０周年記念式典について（11/18） 

５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和５年第４回入間市議会定例会について 

（３）令和５年度一般会計補正予算（第５号）（案）の概要について 

（４）令和５年度第３回（通算８回）入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について 

（５）第２８回いるま生涯学習フェスティバルの開催について 

（６）地区公民館文化祭の実施結果について 

 ７ 議案 

（１）入間市教育委員会事務局組織に関する規則の一部改正について 

（２）入間市教育委員会事務専決規程の一部改正について 

（３）入間市学校統合委員会設置要綱の一部改正について 

８協議事項 

（１）入間市立小学校給食実施規則の制定について 

（２）入間市教育委員会事務専決規程の一部改正について 

９ 事務局報告 

次回の日程  １２月定例会 １２月２２日（金）午後３時００分 

１０ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和５年入間市教育委員会１１月定例会を開会いたします。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

１０月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、１１月定例会の会議録署名者は、教育長と２番委員を指名しま

す。 

教 育 長 報 告 

１ 地域交流研修会について（11/2 産業文化センター） 

１１月２日、入間市産業文化センターで入間市地域交流会が行われました。この地域交

流会は入間市の子ども達のためにを合言葉に、地域の大人が集いそれぞれの立場から学校

への支援を行うことが目的となっています。今年度の地域交流研修会は、子ども達のため

に大人が繋がる、助け合う、協働することが不可欠と考え、これまで推進してきた小中一

貫教育を基盤に、地域で教育支援を実践する１９団体の代表や指導者約１２０人が集まり

ました。地域交流研修会は地域学校協働本部の基盤であり、全小・中学校に導入したコミ

ュニティスクールと連携し地域とともにある学校、地域活動の活性化の具現化を目指すも

のでもあります。本研修で寄せられた意見を参考に、学校が必要としている具体的な支援

について令和６年１月末に再度開催が予定されています。 

２ 埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会について（11/2 白岡市） 

   １１月２日、白岡市で埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会が開催されました。内

容としては、市町村教育長の異動報告、県教育局からの情報提供等の後、講演会が行われ

ました。文部科学省生徒指導課長よりいじめ・不登校・暴力行為・自殺等について、全国

と埼玉県の状況及び対応策の説明がありました。不登校児童・生徒数が３０万人と急増し

たことが最大の課題であり、多様な受け入れ先の確保や、心に寄り添う専門職員の配置に

加え、児童・生徒の学力保障も重要な要素と考え、未然防止を徹底するためにも心理的安

全性を担保したうえでの、学び合いをこれまで以上に推進していきます。 

３ 第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（11/17 さいたま市） 

   １１月１７日、さいたま市で第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会が行われ

ました。内容としては、県教育局からの情報提供、教育行政上の諸課題についての研究協

議を行いました。その後、感謝状や文部科学大臣表彰、埼玉県教育委員会表彰の顕彰式が

行われました。 

４ 上藤沢中学校・高倉小学校開校４０周年記念式典について（11/18） 

   １１月１８日、午前９時より上藤沢中学校開校４０周年記念式典が、同日午前１１時よ

り高倉小学校開校４０周年記念式典が行われました。昭和５９年４月１日開校より、両校

は地域の中核を担う学校として着実に発展してきました。 

   上藤沢中学校の式典では、校長挨拶や来賓祝辞に続いて、生徒会の発表が行われました。

上藤沢中学校の４０年の歩みを映像で確認した後、生徒アンケートによる、１０年後、２

０年後、１００年後の上藤沢中学校の未来図の発表がありました。過去と現在そして未来
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を繋ぐ夢のある発表でした。その後、吹奏楽部の演奏があり、余韻をもって閉式となりま

した。 

   高倉小学校の式典では、校長挨拶、来賓祝辞に続いて、児童代表委員による発表があり

ました。高倉小学校４０年の歩みを映像で確認した後、学校の周辺や児童の様子など時代

の変化に対応している高倉小学校の様子を項目に分けて検証しました。印象に残ったこと

は、発表した全員が、メモを見ることなく大きな声で堂々と発表していたことです。かな

り長い発表もありましたが、終了後会場は大きな拍手に包まれました。その後、６年生に

よる合唱があり心温まる閉式となりました。 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

 

橋本委員 

 

 

 

山本委員 

 

 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

１１月１３日に入間市交通安全対策推進協議会交通安全市民大会作

品審査会（ポスターの部）及び総務部会に出席しました。令和６年２

月３日に第５７回入間市交通安全市民大会が開催されますが、それに

向けての準備を行いました。 

１０月３１日に第４回入間市地域福祉計画進行管理委員会に出席し

ました。１１月８日は令和５年度入間地区教育委員会連合会視察研修

に髙山職務代理者と共に参加しました。１１月１５日に令和５年度入

間市社会福祉協議会第３回理事会に出席しました。 

６館の地区公民館文化祭に参加しました。非常に活発な館もあれば

そうでない館もありました。各館とも小・中学生の作品が例年になく

増えたように感じます。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和５年第４回入間市議会定例会について 

   令和５年第４回入間市議会定例会について報告 

（３）令和５年度一般会計補正予算（第５号）（案）の概要について 

   令和５年度一般会計補正予算（第５号）（案）の概要について報告 

（４）令和５年度第３回（通算８回）入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について 

   令和５年度第３回（通算８回）入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について

報告 

（５）第２８回いるま生涯学習フェスティバルの開催について 

   第２８回いるま生涯学習フェスティバルの開催について報告 

（６）地区公民館文化祭の実施結果について 

   地区公民館文化祭の実施結果について報告 

※（４）については、学校統合担当副参事より報告 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

議         案【公開】 
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教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

議案第３５号 入間市教育委員会事務局組織に関する規則の一部を

改正する規則について 

提案理由の説明をお願いします。 

令和６年４月の組織見直しに伴い、教育総務課内に学校統合調整室を

設置したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第３５号 原案どおり可決します。 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第３６号 入間市教育委員会事務専決規程の一部を改正する規

程について 

提案理由の説明をお願いします。 

令和６年４月の組織見直しに伴い、教育総務課の課内室として学校統

合調整室を設置するにあたり、課内室に置く室長の課長専決事項の委任

に係る規定を整備したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第３６号 原案どおり可決します。 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第３７号 入間市学校統合委員会設置要綱の一部を改正する要

綱について 

提案理由の説明をお願いします。 

令和６年４月の組織見直しに伴い、教育総務課の課内室として学校統

合調整室を設置するにあたり、入間市学校統合委員会の庶務を学校統合

調整室に処理させることとしたいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第３７号 原案どおり可決します。 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします） 

そ の 他 

教育長 

山本委員 

 

 

学校統合担当副参事 

 

山本委員 

 

教育総務課長 

 

 

髙山職務代理者 

 

学校統合担当副参事 

 

 

 

髙山職務代理者 

 

委員の皆様より、何か報告などはありますか。 

入間市学校統合委員会設置要綱に関して、委員会の庶務を学校統合調

整室が担うこととされていますが、令和６年度の学校統合調整室の職員

体制はどうなるのでしょうか。 

現在、副参事１名と職員２名の体制です。令和６年度以降は職員の増

員を要望していますが、現時点で確定していません。 

前月の定例教育委員会で質問した教育委員からの議題提出について

はどうなっていますか。 

教育委員会会議規則第７条に委員からの動議提出ができる旨の記載

がありますので、教育委員からの議題提出は可能です。提出したい議題

がある場合は、事前に事務局へ相談をお願いします。 

学校統合に関して、宮寺小学校と狭山小学校の統合の進捗状況はどう

なっていますか。 

学校統合地区検討会議を設置したところですが、学校用地が確定しな

いため休止となっています。用地選定は公共施設マネジメント推進課に

おいて進めており、用地が確定しましたら、協議を再開し、学校統合委

員会の設置などを進めていきます。 

当初の計画では統合後の小学校の開校はいつの予定だったのでしょ

うか。 
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学校統合担当副参事 

髙山職務代理者 

教育部長 

 

 

髙山職務代理者 

教育部長 

 

教育長 

令和１１年度までに統合する計画でした。 

市民会館の今後の利活用はどうなっていますか。 

必要な耐震基準を満たしていないため、市民会館は閉鎖し、再利用の

予定はありません。また、維持管理費についても、もとより最小限度の

予算措置でしたが、今年度の補正予算でさらに減額となりました。 

市民会館はいずれ取り壊すということでしょうか。 

所管ではないため断言はできませんが、時期をみて取り壊しになるの

ではないかと思います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

社会教育課長 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

いるま生涯学習ガイドブックを作成しましたのでお配りします。 

１２月の教育委員会定例会を１２月２２日（金）午後３時００分から

大会議室で予定しています。 

１２月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いしま

す。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１１月定例会を閉会します。 

 

 


